



Intercédons pour le monde musulman !

Les voies de Dieu sont droites ... Il est un bouclier pour tous ceux qui se confient en lui (2Sa 22.31).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

SÉNÉGAL : une équipe d'ouvriers dans cette nation ouest-africaine fortement musulmane nous demande de prier :

- pour la sagesse alors qu'un membre forme un nouveau converti, et pour la croissance de ce jeune homme ;
- pour une autre membre qui noue une amitié avec une voisine, pour des occasions de lui parler de Jésus ;
- pour que la tribu majoritaire, farouchement musulmane, ait faim de la Vérité ;
- pour la rénovation d'un centre élargi d'enseignement de l'anglais et l'ouverture de ce centre en décembre ;
- pour cette équipe qui se prépare à accueillir de nombreuses équipes qui viendront au cours des 3 prochaines années pour aider à implanter et à construire des églises, et pour davantage de personnel à plein temps.

Dans l'actualité

L'Éthiopie est à la une des journaux alors que les forces rebelles du Tigré avancent vers la capitale, Addis-Abeba, dans le but déclaré d'évincer le premier ministre et de mettre en place un gouvernement de transition. Dans la région septentrionale du Tigré, plus de 2 millions de personnes sont déplacées et confrontées à la famine. Sur les 110 millions d'habitants de l'Éthiopie, un tiers suivent l'islam, souvent mélangé à des croyances religieuses traditionnelles. Si la plupart des chrétiens font partie de l'Église orthodoxe, l'Éthiopie compte également une importante population évangélique/pentecôtiste. **Priez** (1) pour que Dieu intervienne dans cette situation qui s'aggrave ; (2) pour que le Saint-Esprit guide le premier ministre (lui-même croyant pentecôtiste) dans ses décisions et ses actions ; (3) pour que les convois d'aide et les chauffeurs retenus dans la région Afar, dominée par les musulmans, soient libérés et puissent poursuivre leur route vers la région du Tigré. Peu d'aide est parvenue à ces populations au cours des derniers mois.

Index mondial de persécution des chrétiens 2021 : Cameroun (42/50)*

Le Cameroun, pays d'Afrique centrale, abrite près de 300 groupes ethniques. Soixante-quatre d'entre eux suivent l'islam, dont 16 sont considérés comme non atteints. La plupart des musulmans sont concentrés dans les régions du Nord et de l'Extrême-Nord. Les habitants de cette région subissent souvent les attaques et les enlèvements perpétrés par les militants de Boko Haram. Les femmes et les jeunes filles vivent dans la crainte de se faire kidnapper et d'être forcées d'épouser un militant. Plus de 300 000 personnes ont fui ces régions, tandis que plus de 100 000 Nigériens se sont réfugiés ici, fuyant Boko Haram dans leur propre pays. Les déplacements et les persécutions rendent difficile le fonctionnement des églises, et les musulmans qui cherchent à suivre Jésus sont confrontés à la persécution de la part de leurs familles et de leurs communautés. Dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest, les troubles civils perturbent la vie depuis cinq ans, les séparatistes cherchant à diviser le pays, et les gens de toutes les religions en souffrent. Prions :

- pour la paix dans ces régions, pour l'encouragement pour les pasteurs et les fidèles, et pour leur témoignage ;
- pour les chercheurs musulmans, que leur soif de Dieu surmonte la peur de la persécution ;
- afin que les personnes déplacées rencontrent des croyants qui peuvent les aider et répondre à leurs besoins physiques et spirituels ;
- pour les pasteurs et croyants dans les régions rétives du Nord-Ouest et du Sud-Ouest, alors qu'ils partagent la Bonne Nouvelle par le biais des médias sociaux, dans leurs églises et même dans les rues, à grand risque.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/imp2021>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.